

Fecha: 05-07-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.:

Noticia general Título: Reposición de Escuela Fuerte Baquedano obtiene recomendación social

Pág.: 3 Cm2: 209,9 VPE: \$350.275 28.500 Lectoría: Favorabilidad: No Definida



HOY SERÁ VOTADO EL PROYECTO QUE TIENE 10 AÑOS DE ESPERA

Reposición de Escuela Fuerte Baquedano obtiene recomendación social

Luego de 10 años, el proyecto de Reposición con relocalización de la Escuela Fuerte Baquedano de Pozo Almonte, obtuvo Recomendación Social.

Con esto se concreta la reconstrucción del centro educativo, cuya infraestructura afectada por el terremoto de 2014, informó la seremi (s) de Educación, Liliana Valenzue-

"Esta es una excelente noticia para la

Educación Pública del Tamarugal, porque be-neficia directamente a más de 300 estudiantes y sus respectivas familias que contarán con una nueva escuela, con mejor infraestructura y condiciones de habitabilidad que promuevan un ambiente acogedor y propicio para lograr aprendizajes significativos, innovadores e inclusivos que contribuyan al proceso de Reactivación Educativa que impulsa el Ministerio

de Educación", señaló.

Tiraje:

El proyecto establece construcción de 4.272 metros cuadrados entre salas de clases, servicios higiénicos, cocina, comedor, entre otras obras lo que representan una inversión superior a los \$10 mil millones.

El alcalde de Pozo Almonte, Richard Godoy, puso énfasis en el tra-bajo conjunto y articulado de todos los actores involucrados.

"Es un proyecto

anhelado por mucho tiempo, se comenzó un proyecto desde sus inicios, desde su base y fue un trabajo que realizó nuestro equipo del Serplac en conjunto con la Seremi de Educación", comentó.

9.500

De esta forma, ayer la Comisión de Educación del Consejo Regional acordó recomendar al pleno la aprobación del proyecto, el que será votado hoy en el Pleno del Consejo Regional de Tarapacá.